
                          ５月１３日に加東市産業振興部農政課の依頼を受け、本年取り 

組むことになったもち麦を使った料理をケーブルテレビの３分クッキ 

ングのコーナーで取り上げられることになり､年間１０ 

回を本校が担当することになったため、その２回分 

の収録を行いました。メニューはおにぎりとハンバー 

グだそうで、カンペを作って話を繋いだり、材料を切 

りながら次の準備をしたり、食材をさましたりと忙しい 

収録で実際テレビに流れるのは３分ですが、かなり 

の時間を割いて第１回目の収録を終えたようです。できれば何らかの形でＨＰにも掲載できればと考えています

(リンクを張るか、Ｙou Ｔubeにするか検討中です)。楽しみにしていてください。          

 ５月１４日は、県立学校長協会総会・研究協議会 

が県民会館で行われ、出席してきました。例年、私 

たち校長の情報交換の場でもある会です｡今年は時 

間短縮と感染症対策のため簡略化されましたが、西 

上教育長が公務の合間を縫って私たちの激励に駆 

けつけてくださり､話をされました｡県教育委員会トップ 

の方が現場を大事にされる気持ちを前面に出し、学校教育活動、部活動など現場の様子を確認の上、対

応を決めていただいていることに学校を代表して感謝申し上げます。講話では髙橋教育企画課長が現在の

国の動向について話をされましたが、人口動態の中で生産年齢人口の減少に伴い、６５歳１人に対して２０歳

から６４歳は１９６５年には９．１人(胴上げ型)であったものが、２０１２年には２．４人(騎馬戦型)に減少、２０５０

年にはさらに減少して１．２人(肩車型)と社会保障制度の見直しが進められなければならない旨の話があり、

人口減の影響は今の若者にかなり大きくのしかかってくることを話されました。そのうえで、高校生の学習意欲の

低下が問題視されてきている現状から、課題解決に向けた取組の必要性、とりわけ ICT活用についての必要

性を話されました。私自身も ICT については苦手意識がありますが、小学校の時からタブレットを活用した生徒

が入学してきますので、受け入れる私たちが知っておかねばならないことが多々あります。来年の入学生から

は一人１台タブレットを入学時に購入して、学校でも活用することになります。私たちの準備も急ピッチで進めな

くてはなりません。かなり緊張感のある講 

話をいただきました。 

 ５月１５日は､男女バスケット部が県総 

体１回戦に臨みました｡女子は２回戦に 

コマを進められたようですが、男子は敗 

退。また、男子サッカー部は､神戸国際 

大附属高校との４回戦に臨みましたが敗退。ここがヤマだっただけに悔しかったことと思います。冬の選手権

に向けパワーアップを図ってください。１６日には女子サッカー部が本校でベスト４を賭けて六甲アイランド高校と

対戦。雨の中、グラウンドコンディションも悪く厳しい試合でした。新人戦ベスト４でかなり力のある相手に防戦一

方の展開。キーパーをはじめ守備もよく頑張りましたが、地力の差を見せつけられて敗戦。３年生はここに向け

中間考査前ではありましたが、準備を進めてきたようで、全力は出し切れていたようです。お疲れ様でした。 

 ５月１７日からは中間考査が始まりました。緊急事態宣言発出中の現在は、本人だけでなく、ご家族に発熱

等の風邪症状が見られても休んでいただかなくてはならない現状に､生徒たちも準備が大変だと思いますし、

ご家族の協力が必要です。体調管理は生徒だけでなく、ご家族の方々そして我々職員も重要になってきます。

緊急事態宣言発出地域も増加傾向にある中、今後が見通せない状況ではありますが、いつものことながら

できることをやる、工夫してできることを考える、最後までやり切る、周りのことを考えて行動するといった本当に基

本的なことを継続していくしかありません。文化祭、修学旅行と現在計画している行事が無事に実施できます

よう、生徒たちの思い出作りにご協力ください。よろしくお願いいたします。（何かございましたらいつでも結構です

ので学校までご連絡ください。） 
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